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Protokoll Vorstandssitzung 20.09.2021
Sitzung 20 September 2021, 18:44-19:45, HG D3.1

Anwesend Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB),
Kira Erb (KE), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB), Markus
Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL)

Abwesend Klemens Flöge (KF)

Gäste Nicholas Doerk (ND)

Sitzungsleitung MN

Protokoll AS, TK

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 27.07.2021
MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten
Vorstandssitzung vom 27.09.2021 wie präsentiert annehmen? Das Protokoll wird mit zehn
Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Präsidium

1. GV

a. Ausserordentliche Mitgliedschaft von Malte Wächter und David Kleymann
MN: Wir haben zwei Anträge auf ausserordentliche Mitgliedschaft erhalten. Die eine ist von
Malte Wächter. Er will Quästor bei Irrational Coffee werden. Die andere ist von David Kleymann.
VL: Er ist Bastlimitglied. Er ist schon eine Zeit lang dabei. Er ist kein AMIV Mitglied, da er ein
Informatikstudent ist. Wir suchen einen neuen Präsi und er würde das machen, dafür muss er
aber AMIV Mitglied sein.
MN: Gibt es Kommentare.
Abstimmung: Beide Anträge werden einstimmig angenommen.

b. Antrag auf Gründung der Szene3 Kommission
MN: Lukas Hasler und ein paar Leute wollen aus Szene 3 eine Theaterkommission machen. Ich
habe einen Antrag erhalten. Theoretisch muss dieser über den Vorstand gehen.
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MB: Macht ihr Budget Sinn.
MN: Ja.
MB: Wenn Budget gleich ist dann sollen sie machen.
MN: Dann kommt das an die GV.

c. Antrag auf Gründung der Design Kommisssion
MN: Es kommen ein paar Dinge vom Designteam. Sie fühlen sich nicht so richtig geschätzt. Es
gab schon länger die Diskussion, ob es eine Kommission gibt. Ich würde vorschlagen, dass das
Designteam in eine Kommission umgewandelt wird.
AS: Ich finde es grundsätzlich auch gut. Es gibt den Wunsch, dass es so eine Kommission gibt.
Fran ist auch anfangs auf mich zugekommen und hat den Wunsch geäussert, damit sie sich
wertgeschätzt fühlen. Während Corona gab es auch ein paar Events bei denen wir ein paar neue
Mitglieder für sie gefunden haben, aber nur mit Plakaten kommt man nicht so weit.
FB: Sie hätten ihr eigenständiges Ding. Das wäre schon gut.
VL: Budgetmässig?
MN: Rund tausend, wenn es um mehr geht dann muss man nochmals schauen.
KI: Für was brauchen sie Geld.
MN: Essen und Lizenzen.
VL: Würden wir also einen Budgetänderungsantrag stellen.
MN: Genau. Wir müssen auch für das Theater einen Änderungsantrag stellen. Allgemein zur GV,
die ist nächste Woche am Mittwoch. Es braucht uns da alle zum Helfen. Wir fangen ungefähr
um zwei mit dem Aufbau an. Wir müssen dann noch die Zertifikatskontrolle durchführen. Ich
versuche es so zu planen, dass es nicht zu lange geht. Jonas macht nochmals die GV Leitung.
Ich habe eine Bewilligung für die GV mit Essen und Bier. Es gilt an allen Veranstaltungen an der
ETH Maskenpflicht, ausser wenn gegessen wird. Ich will, dass wir als Vorstand vorne dauerhaft
die Masken anhaben.
VL: Und wenn es nachher eine Party gibt?
MN: Ich werde sehen, dass die Party nicht eskalieren.
PW: Ich würde lieber die Party verschieben.
VL: Man müsste das schon aus dem Büro fernhalten.
MN: Das Problem ist, ich will sie nicht wegschicken.
KE: Muss man sich anmelden?
MN: Ja (alle melden sich an…). Das Problem, wir haben nur die Bewilligung für 120 Leute. Alle
müssen sich an die GV anmelden.
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2. Fünferlegi für Altvorstände
MN: Wir haben ja öfter mal diskutiert, ob es eine Fünferlegi gibt für Leute, die mal Vorstand oder
Kommissionspräsi oder Quästor gemacht haben. Ich will nicht, dass der neue Vorstand sich
damit befassen muss. Jemand wollte das auch einmal an der GV als Antrag geben. Das gehört
allerdings nicht an die GV. Ich fände es am besten wenn wir jetzt als Vorstand sagen würden,
das wir den Antrag, den wir uns selber stellen ablehnen. Es ist natürlich blöd für einige, auch für
uns, aber wenn wir jetzt alle Dinge, die wir in den letzten Jahren verpasst haben, anfangen
nachzuholen, dann sind das nur Situationen, die man langfristig nicht haben will.
PW: Lass mal gönnen.
FB: Gehen wir mit gutem Beispiel voran.
MN: Wer ist dafür Legis zu verlängern.
Abstimmung: Sechs sind dagegen und drei Enthaltungen.

3. Budgetantrag Erstitag und Diskussion zu Eventtopf
MN: Ich einen Budgetantrag für den Erstitag. Ich würde gerne 1000 CHF mehr machen.
VL: Die Revision war letzten Freitag. Es sieht gut aus. Wir haben im letzten halben Jahr 44.000
CHF Gewinn gemacht. Es sieht finanziell also sehr gut. Wenn Kontakt so wie geplant stattfindet,
dann sieht es immer noch sehr gut.
MN: Also wir sindfinanziell sehr gut aufgestellt.
VL: Der Topf ist wieder normal.
FB: Aber wir haben ein paar neue Events.
KE: Es gibt einen Grund für einen Topf. Ich verstehe nicht ganz wie ein Kulturvorstand alle
normalen Event und noch Events aus dem Topf machen kann. Ausserdem kann man sehr viele
Events machen mit 2000 CHF.
MN: Ich bin mir ziemlich sicher, dass der Topf so reicht. Sonst können wir ihn dann nächstes
Semester erhöhen. Ich finde, wenn wir keinen guten Grund haben den zu erhöhen, dann machen
wir das nicht.
VL: Ich denke das aus. Ein zu grosser Topf kommt bei der Revision nicht gut an und 200-300
CHF drüber ist nicht so schlimm.

Quästur

1. 2er-Legi
VL: Ich habe eine 2er-Legi für alle beantragt. Das wäre befristet ab der GV bis Ende Semester.
Bezüglich Budget liegt das drin.
MN: Finanziell ist es natürlich okay.
VL: Es läge drin.
KI: Es müsste einfach gut aufgeteilt werden.
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MB: Ich fände es eine gute Möglichkeit neue Leute kennen zu lernen. Aber ich würde nicht alles
Klemens überlassen.
MN: Ist das von Infra okay?
KI: Ja.
KE: Wie läuft das mit Lieferungen. Wir haben keinen Platz.
KI: Wir können mehr liefern und wir müssen eh in den nächsten Wochen wöchentlich bestellen.
KE: Ich finde es wichtig, dass wir von Anfang an kommunizieren, dass es befristet wird.
MN: Ich würde vorschlagen nach der GV vier Wochen Welcome-Back. Wer ist dafür?
Abstimmung: Einstimmig angenommen.

2. Recruiting Werbung Bierautomat
VL: Wir könnten den Bierautomaten als Werbefläche nutzen. Vielleicht könnten wir da was
aufhängen.
PW: Kommerziell?
VL: Nein.
FB: Für die zwei Bier sollten wir gut Werbung machen.

Information
AS: Nichts.

IT

1. Zertifikat Pflicht Website
KE: Können wir einmal bei der Website schreiben, dass eine Zertifikatspflicht herrsch?
MB: Sind die Bilder auf den Postern nicht besser? So kann man die Events besser
unterscheiden.

2. 5er-Legi Administratorengruppe
MB: Antrag für 5er-Legi für Administratorengruppe.
MN: Wer ist damit einverstanden?
Abstimmung: Einstimmig angenommen.

3. Infoscreen
MN: Was läuft da?
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MB: Ja, die sind kaputt.
MN: Der VIS wollte da schon was machen. Sandro meinte man könnte zwei Windows Computer
kaufen und dann wäre es erledigt nach einem Tag. Was ich sagen will, das IT-Team braucht
keine Scheu zu haben etwas zu kaufen.

Kultur

1. Helferaufruf
FB: Wer am Mittwoch Lust hat vorbeizuschauen, kann gerne kommen. Ich denke, es ist
die beste Möglichkeit um neue aktive AMIVler zu finden. Vielleicht komme ich noch auf
euch zurück wegen Helferposten. Wenn jemand Lust hat Events zu organisieren, kommt
an das KickOff, sonst kann man keine Events organisieren.
MN: Ich habe Bändchen gemacht. Über tausend sind schon weg. Ich denke, wir brauchen
mehr davon. Ich habe dreihundert Franken für dreitausend Bänder ausgegeben. Der
Vorstand ist sich einig, dass das Angebot zu teuer war.

Hochschulpolitik ITET
PW: Nichts.

Hochschulpolitik MAVT
TK: Wir hatten UK in den Ferien. War gut.

External Relations
KE: Nichts.

Infrastruktur

1. Barbot
MN: Der Barbot …
MB: Ja, der ist überfällig.
MN: Ich weiss nicht was wir damit machen sollen.
TK: Ich habe noch einen 100 CHF Gutschein für den Recyclinghof.
MN: Ich bin in Diskussionen. Ich rede jetzt da noch und dann … *wirft Blick zu Nick*
KE: Es hat noch Kisten im Hinterhof.
ND: Wir leeren die Fundkiste.
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Verschiedenes

Geleistete Zeichnungen

Markus beendet die Vorstandssitzung

Ende der Sitzung: 19:45
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